

学校だより



名古屋市立丸の内中学校
令和6年3月22日
第11号

3月6日、厳粛な雰囲気の中、卒業式が挙行されました。卒業生一人ひとりが堂々と卒業証書を受け取りました。その姿には、3年間の成長と、新しい第一歩を踏み出す決意が感じられました。そして、答辞と卒業の歌には、保護者、教職員、友達への感謝の気持ちがあふれ、参列者に大きな感動を与えました。この感動を共にした在校生の胸にも、先輩から受け継ぐ丸の内中学校の伝統の重みと、誇りが感じられたと思います。先日行われた令和6年度の前期生徒会役員選挙の立候補者の演説でも、先輩が残してくれたものを受け継ぎ、より発展させていこうとする決意の表れを聞くことができました。

1・2年生は、22日に修了式を迎えます。来年度も、生徒一人ひとりが気持ちを新たに、一層意欲をもって、様々な場面で活躍できるよう、家庭、学校、地域が協力し連携できることを願っています。

1年間、「学校だより」をお読みいただき誠にありがとうございました。お気づきの点などありましたら、お知らせください。さらに充実した「学校だより」を目指してまいります。来年度もよろしくお願ひ申し上げます。

卒業式の様子



【3年生を送る会】

総合的な学習の時間等を使って1、2年生が準備をした「3年生を送る会」では、それぞれの学年からの出し物があり、大いに盛り上がりました。また、「アドベンチャー」をテーマとした装飾物はとても華やかで、3年生は感謝の気持ちを在校生に伝え、感動していました。笑顔にあふれて、最後には感動を味わうことができ、終始温かな雰囲気に満ちた、素晴らしい会になりました。

各学年の様子



【1年生：調理実習の様子】



駅伝大会の様子（名城公園）



【2年生：餅つきの様子】



4月当初の主な予定

- 4月 8日(月) 始業式
- 9日(火) 入学式
- 10日(水) 学級写真
- 11日(木) 学力検査
- 12日(金) 身体測定
- 15日(月) 学力検査



4月のスクールランチ開始日について

来年度のスクールランチは、16日(火)から開始されます。15日(月)までは、午前中授業、昼食無しで下校します。よろしくお願いいたします。